

La entrada de la Casa Consistorial se ha decorado creando un ambiente mágico y homenajeando a los comerciantes locales y al más puro estilo de los almacenes londinenses **Harrods** y las francesas **Galerías Lafayette**

Un belén al estilo Londres y París, en Santa Marta

EÑE

Santa Marta de Tormes— Una calle adoquinada y tiendas llenas de decoración navideña a ambos lados. Ese es el espíritu con el que se ha creado la ambientación de este año en la Casa Consistorial de Santa Marta de Tormes, que rinde homenaje a los comerciantes locales con un diseño inspirado en los grandes almacenes londinenses Harrods y las parisinas Galerías Lafayette, dos de los símbolos europeos de esta celebración desde hace más de un siglo. Un gran arco navideño invita a 'entrar' en la calle, que se ha recreado revistiendo con vinilo las paredes del vestíbulo en un diseño realizado por la edil Marta Labrador.

El pasado año la decoración del interior de la Casa Consistorial, junto con la Villa Navideña que se estrenará el próximo día 5, "lograron atraer a más de 35.000 visitantes, una cifra que este año esperamos superar", ha señalado el alcalde David Mingo en la presentación del acto.

Los visitantes también van a encontrar, en la entrada de la Casa Consistorial, un carrito de decoración lleno de dulces e incluso chocolate, que forma parte de la ambientación, junto con los buzones para depositar las cartas de los niños a Papa Noel y los Reyes Magos.

La escena del nacimiento de Jesús, que forma parte de un belén napolitano, se enmarca esta Navidad en una calle comercial tradicional que evoca los negocios de antaño y cuyo elemento principal es el escaparate de la 'Tienda de Navidad'. En uno de los módulos del escaparate se puede



Juana Rubi, David Mingo y Marta Labrador, en la presentación de la decoración. FOTOS: EÑE

apreciar el propio belén. La escena está flanqueada por dos árboles de Navidad que integran la tradición religiosa y pagana de las fiestas.

Otro de los módulos del escaparate muestra infinidad de artículos que evocan un bazar navideño, con elementos que tradicionalmente se asocian a estas fechas. Así, la gran cristalera esconde artículos como cajas de música, tiovivos, bolas de nieve, cascanueces, renos, todo tipo de bolas de Navidad, casitas de muñecas, coronas navideñas, acebo, las tradicionales flores de Pascua, figuras de Papá Noel, cajas y otros elementos decorativos. Se puede visitar en el mismo horario de los museos de la localidad.



El carrito de dulces y chocolate de decoración en la "Tienda Navideña".

Abiertas las inscripciones de los concursos navideños en Alba

Alba de Tormes—El Consistorio de Alba de Tormes ya ha abierto los plazos de inscripción para los tradicionales concursos de Navidad en la villa ducal.

Por un lado, se puede participar en el concurso de escaparates y balcones que cuenta con cinco premios que oscilan entre los 50 y los 200 euros para el ganador, y el de balcones con 75 euros al primer premio y una cesta de delicatessen para el segundo y tercer premio. Igualmente destaca el concurso de postales navideñas dirigido fundamentalmente a los colegios de la Villa o el "Torneo de fútbol sala 3 contra 3" que tendrá lugar el 26 y 27 de diciembre.

Concurso de decoración

Este año se ha organizado también un concurso de decoración navideña donde podrán participar aquellas personas que lo deseen con centros navideños, guirnaldas u otro tipo de detalles para optar a tres premios de 30, 40 y 50 euros respectivamente. Por otro lado, aquellas personas que quieran participar en el belén viviente pueden inscribirse en el Ayuntamiento hasta el 23 de diciembre o bien escribir incluyendo sus datos a cultura@villaalba-tormes.com.

Igualmente, también se encuentra abierto el plazo de inscripción hasta el 13 de diciembre para la ludoteca de Navidad que se desarrollará del 23 de diciembre al 7 de enero.

→ TERRADILLOS CELEBRA SU CARRERA SOLIDARIA EL DÍA 20

La urbanización El Encinar de Terradillos celebrará el día 20 su carrera infantil solidaria anual "Va a ser la leche". La cita será a las 12 en la puerta del colegio donde se recogerán las donaciones. EÑE

'Quédate en Santa Marta' pone en marcha, un año más, su sorteo de los 1.000 euros

● Se podrán conseguir las participaciones consumiendo en bares y comercios de la localidad

Santa Marta de Tormes—La Asociación de comerciantes 'Quédate en Santa Marta' ha puesto en marcha, un año más, el sorteo de los 1.000 euros para canjear entre sus asociados.

Los participantes tendrán que buscar entre todos los establecimientos comerciales del municipio los carteles de Papá Noel para soli-

licitar sus participaciones en el sorteo.

Desde hoy mismo, hasta el próximo 27 de diciembre, día en el que se desvelará el ganador, los aspirantes deberán conseguir la mayor cantidad de participaciones para que aumenten así las posibilidades de ganar los mil euros.

La manera de conseguir esas participaciones es sencilla, ya que se podrán conseguir con compras en los comercios locales, con consumiciones en los establecimientos hosteleros, así como recibiendo los servicios de cualquier de los asociados que formen parte de la campaña.

Este sorte es una manera de incentivar el comercio local en estas fechas tan señaladas y fomentar la participación de los vecinos en el desarrollo de la economía de Santa Marta de Tormes durante estas fechas tan señaladas en las que se realizan más gastos de lo habitual.

Además, desde la propia agrupación de empresarios santamartinos, han anunciado que este año, el sorteo lleva asociada una sorpresa que desvelarán más adelante y animan a los vecinos y las personas que visiten estos días Santa Marta, a participar en la iniciativa. EÑE

La biblioteca de Monterrubio sorteá dos cestas navideñas literarias

Monterrubio de Armuña—La localidad de Monterrubio de Armuña sorteará dos cestas navideñas literarias con libros tanto infantiles como de adultos.

Se trata con esta iniciativa de fomentar la lectura y todos los usuarios de la biblioteca municipal que realicen un préstamo de libros entre los días 2 y 30 de diciembre recibirán con cada préstamo de libros una papeleta para poder participar en el sorteo.

Las papeletas se depositarán en una urna y el sorteo para saber a quién le han correspondido las cestas se ha previsto que se lleve a cabo el 3 de enero a partir de las cinco de la tarde.

Se trata de una iniciativa cultural y gratuita para los participantes que optarán, en el caso de los adultos a una cesta con lecturas para ellos y en el caso de los niños, con una de lecturas infantiles. EÑE